



FICHA INSCRIPCIÓN FERIA LIGHT + BUILDING FEDAI Frankfurt, del 3 al 8 de marzo de 2024

NOMBRE DE LA EMPRESA:
DIRECCIÓN:
LOCALIDAD:
PROVINCIA:
NIF:
PERSONA RESPONSABLE DE ESTA ACTIVIDAD:
TELÉFONO:
E-MAIL:
PÁGINA WEB:

CARACTERÍSTICAS DEL STAND SOLICITADO:

- Superficie (m²):
- Nº lados abiertos:
- Tipo de producto a exponer:
- Estilo:
- Información adicional que desee trasladar:
- Solicita ayuda ICEX SI NO

REMITIR A FEDAI – El plazo de inscripción se iniciará el día 27 de octubre de 2023 y finalizará el 2 de febrero de 2024.

E-mail: pmoliner@fedai-dec.com
Personas de contacto: Paula Moliner





Política de Protección de Datos Personales

En virtud de la normativa vigente en materia de protección de datos, la Federación Española de Asociaciones de Industriales y Exportadores de Aparatos de Iluminación Decorativa (en adelante FEDAI), con domicilio en la C/Dr. Fleming 6, Bajo Puerta 1ª, 46004, VALENCIA y CIF G97464499, como Responsable del Tratamiento, le informa, que al introducir sus datos a través del presente formulario, usted nos proporcionará determinados Datos de Carácter Personal, los cuales serán incorporados a ficheros automatizados titularidad de FEDAI.

La recogida y tratamiento de sus datos personales tiene la finalidad de valorar su candidatura para formar parte de la acción promocional organizada por FEDAI. La base legitimadora para el tratamiento de sus datos de contacto, para las citadas finalidades es el establecimiento de medidas contractuales y/o precontractuales en la que usted como interesado es parte en la feria de referencia.

Asimismo, sus datos podrán ser tratados para el envío de comunicaciones comerciales por cualesquiera medios electrónicos por parte de FEDAI. La base legitimadora para llevar a cabo dicho tratamiento es su consentimiento.

Por medio de la presente, usted autoriza expresamente a FEDAI al tratamiento de sus datos con el fin de ser utilizados para el envío de promociones publicitarias y prospección comercial a través de cualquier medio, incluidos por medios electrónicos (e-mail / SMS / mensajería instantánea...). Se le enviarán comunicaciones comerciales electrónicas sobre nuevas acciones y promociones de las empresas del sector iluminación y la organización de distintas actividades para su promoción. En todo momento podrá revocar el consentimiento inicialmente concedido.

Sí, yo entiendo y autorizo el tratamiento de mis datos de contacto para el envío de comunicaciones comerciales
☐ No autorizo el tratamiento de mis datos de contacto para el envío de comunicaciones comerciales
Sus datos personales suministrados a través del presente formulario, y en caso de ser seleccionado para la presente acción, serán comunicados a las empresas colaboradoras que forman parte de la presente acción, con la finalidad de que puedan contactar con Uds. y poder iniciar una acción comercial conjunta, siempre y cuando usted nos autorice expresamente para ello.
Sí yo entiendo y autorizo la comunicación de mis datos a las empresas colaboradoras, ICEX y medios especializados que forman parte de la presente acción.
☐ No autorizo la comunicación de mis datos a las empresas colaboradoras, ICEX y medios especializados que forman parte de la presente acción.
En relación con la posibilidad de beneficiarse de las citadas ayudas de esta actividad, expresamente autoriza a FEDAI para la cesión de sus datos de carácter personal a ICEX o a la entidad correspondiente con la finalidad de poder optar a la ayuda que concede dicho organismo.
Sí, yo entiendo y autorizo la comunicación de mis datos a ICEX o a la entidad correspondiente.
☐ No autorizo la comunicación de mis datos a ICEX a ICEX o a la entidad correspondiente.





En caso de no otorgar dicha autorización, no podrá beneficiarse de las ayudas ofrecidas por ICEX, ni FEDAI podrá gestionar su participación en la acción comercial en la que Usted se ha inscrito y quiere participar.

Los datos recabados en el presente formulario serán conservados durante la vigencia de la acción comercial desarrollada por FEDAI, más el periodo de tiempo legalmente establecido, en el que dichos datos puedan ser exigibles.

En todo momento se podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, limitación, supresión, oposición y portabilidad enviando su solicitud escrita y firmada dirigida a FEDAI acompañando fotocopia de su DNI a la dirección postal arriba indicada, bajo el asunto de referencia" Protección de Datos" o mediante correo electrónico.

Asimismo, le recordamos que en cualquier momento podrá revocar los consentimientos otorgados.

El responsable del fichero vela por mantener la calidad de los datos que usted nos proporciona, asegurando que sean adecuados, pertinentes y no excesivos para la finalidad legítima del tratamiento.

Los usuarios garantizan y responden, en cualquier caso, de la veracidad, exactitud, vigencia, autenticidad, de los Datos Personales proporcionados, y se comprometen a mantenerlos debidamente actualizados.

En caso de que considere que FEDAI ha podido vulnerar sus derechos reconocidos por la normativa vigente en materia de protección de datos, podrán reclamar ante la Agencia Española de Protección de Datos. (www.aepd.com)

En	, a	de	de 202
Nombr	e:		
Firma:			